



## Information financière du premier trimestre 2008-2009

Paris, le 27 mars 2009

(En K€)	31/01/09	31/01/08	Variation
Casinos *	2.635	3.161	-16,6%
Jeux virtuels	764	736	+ 3,8%
<b>Chiffre d'affaires consolidé</b>	<b>3.399</b>	<b>3.896</b>	<b>-12,8%</b>

\*L'activité hôtellerie est intégrée dans le chiffre d'affaires des casinos.

Il est rappelé que, en application de la norme IFRS 5, le chiffre d'affaires réalisé au titre de l'exercice 2007-2008 a été retraité et n'intègre pas le chiffre d'affaires de 115 K€ réalisé par l'activité thermale

### Activité des jeux casinos

(En K€)	31/01/09	31/01/08	Variation
Produit brut des jeux *	3.459	4.354	-20,6%
Prélèvements	1.338	1.764	-24,2%
Produit net des jeux	2.121	2.590	-18,1%

L'activité des casinos est en forte baisse, négativement impacté par les effets de l'interdiction de fumer et, d'une manière plus accrue encore, par ceux de la crise économique actuelle et de la baisse du pouvoir d'achat fortement médiatisées.

Compte tenu de la décroissance du chiffre d'affaire constatée depuis l'exercice précédent, le Groupe a mis en place, au cours du second semestre 2008, un certain nombre de mesures destinées à réduire les charges pesant sur les exploitations (notamment la renégociation des contrats avec les fournisseurs, la réduction des charges de personnel et, concernant plus particulièrement les casinos, la renégociation des cahiers des charges avec les communes et la compression des dépenses liées au sponsoring). Ces mesures devraient produire leurs effets dès l'exercice en cours.

En parallèle, l'activité jeux virtuels bénéficie favorablement du report des dépenses de la clientèle vers des activités de loisirs de proximité, sans pour autant subir l'interdiction de fumer dans les lieux publics dans la mesure où la majorité des Centres « La Tête dans les Nuages » sont depuis l'origine des espaces non fumeur.

La cession de l'activité thermale présente l'avantage pour le Groupe de ne pas avoir à subir, pour l'exercice en cours, l'impact du caractère chroniquement déficitaire de cette activité sans pour autant assumer les charges supplémentaires qui seraient résultées d'une fermeture pure et simple.

Le Groupe se prépare activement en vue d'obtenir, dès que la légalisation sera effective, une autorisation d'exploiter des sites de jeux en ligne, considérant qu'Internet est désormais le marché d'avenir des jeux de hasard.

Le Groupe a pris des mesures visant à réduire son endettement à l'égard des autres créanciers et s'est définitivement désengagée de l'activité thermale, chroniquement déficitaire.

Ainsi, par Assemblée Générale du 30 janvier 2009, la Société a procédé à une restructuration de sa dette au moyen d'augmentations de capital, souscrites intégralement par compensation de créances détenues par les actionnaires principaux et deux obligataires, à hauteur de 6,8 M€, prime d'émission incluse.

## Communiqué de presse

L'échéance du remboursement de l'emprunt obligataire a été reportée au 31 décembre 2009, en contre partie d'un remboursement partiel du nominal, au 31 janvier 2009, à hauteur de 510 K€. Ce règlement n'a pas été effectué à ce jour mais reste assorti d'une garantie hypothécaire sur un immeuble appartenant à l'actionnaire majoritaire de SFC, que les obligataires peuvent désormais actionner.

Le Groupe n'a pas été réglée du solde du prix de cession de sa participation dans le capital du casino d'Agadir qui devait être réglé au plus tard le 28 février 2009. Il lui reste encore 636 K€ à percevoir de la part de ses acquéreurs. De nouvelles discussions en cours à ce sujet devraient se solder prochainement par la conclusion d'un nouvel accord.

Les négociations portant sur l'obtention d'un financement pour un montant de 4 M€ auprès d'un pool bancaire sont toujours en cours, de même que les discussions avec d'éventuels acquéreurs des murs du casino Châtel Guyon.

Des négociations sont en cours avec Groupe Partouche concernant le règlement de l'échéance de 2,4M€ due au 30 avril 2009.

La finalisation de la cession du Casino d'Agadir et des murs du casino de Châtel Guyon ainsi que l'acceptation du refinancement par le pool bancaire constituent les conditions nécessaires au Groupe de disposer d'un fonds de roulement net consolidé suffisant pour face à ses obligations et à ses besoins de trésorerie d'exploitation des douze prochains mois.

---

## Contacts

### **SOCIETE FRANÇAISE DE CASINOS**

Pascal PESSIOT

Président

Patrick CUITOT

Directeur Général

Tél : +33 1 53 57 31 31

[contact.actionnaires@casinos-sfc.com](mailto:contact.actionnaires@casinos-sfc.com)

### **ACTUS FINANCE ET COMMUNICATION**

Nathalie BOUMENDIL

Relations Analystes/Investisseurs

Tél : +33 1 53 67 35 74

[nboumendil@actus.fr](mailto:nboumendil@actus.fr)

### ***A propos de Société Française de Casinos***

La **Société Française de Casinos** (*anciennement La Tête dans les Nuages*) se positionne comme un acteur de référence du jeu en France s'appuyant sur deux pôles d'activité :

- **Casinos** : 3 établissements localisés à Gruissan (Aude), intégrant un hôtel, Chatel-Guyon (Puy de Dôme) et Port-la-Nouvelle (Aude).
- **Jeux virtuels** : SFC poursuit l'exploitation de l'enseigne la Tête dans les Nuages et développe des partenariats portant sur l'implantation d'espaces de jeux avec des groupes tels que la Compagnie des Alpes (Parc Astérix, La Mer de Sable, Parc de Bagatelle...) et Pierre & Vacances.

La société est cotée sur le compartiment C du marché Euronext Paris de NYSE-Euronext.

Code ISIN : FR 0010209809 - MNEMO : SFCA